



Bupati Persilakan BPK Audit

MELAWI, TRIBUN - Bupati Melawi Firman Muntaco berangkat dengan ulah oknum tertentu yang menebar isu, bahwa kas keuangan Kabupaten Melawi sempat kosong. Bahasan isu tersebut sudah sampai ke provinsi.

"Saya kaget juga mendengar isu kas di Melawi sampai kosong. Saya kemudian tanya sama kepala PPKAD, ternyata kas masih banyak sampai sekian miliar, saya tidak tahu siapa yang menghembuskan isu ini," kata Firman ditemui di Melawi, belum lama ini.

Menurutnya isu tersebut sudah basi, karena terjadi usai pelaksanaan Pemilu Legislatif.

Sehingga tidak akan mempengaruhi apa pun. Sekalipun demikian, kata Firman, untuk membuktikan keberadaan kas, dirinya mempersilakan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) melakukan audit.

"Kalau mau diaudit silakan saja, kita sudah menggunakan sesuai dengan jalurnya. Semua ada aturan, kita tidak mungkin bisa sembarangan menggunakan anggaran," katanya.

Firman mengungkapkan, untuk mencapai sasaran kinerja tahun anggaran, pemerintah telah melaksanakan program-program yang terbagi dalam dua urusan pokok, yaitu wajib dan urusan pilihan.

"Urusan wajib dilaksanakan berkaitan dengan pelayanan dasar, dalam rangka melindungi dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Sementara urusan pemerintahan yang secara nyata dan berpotensi untuk kesejahteraan masyarakat sesuai dengan kondisi, kekhasan dan potensi unggulan daerah," katanya.

Dia menuturkan, secara umum, pada 2013, urusan desentralisasi yang menjadi kewenangan pemerintah pada 2012 sebanyak 24 urusan wajib dan 8 urusan pilihan. Urusan wajib terdiri pendidikan, kesehatan, pekerjaan umum, perumahan, penataan tata ruang, lingkungan

dan hidup kependudukan. "Ada catatan sipil, pelayanan perempuan, urusan komunikasi dan informatika, urusan sosial, tenaga kerja, koperasi, olahraga dan lain sebagainya," katanya.

Ketua DPRD Melawi Abang Tajudin mengatakan, DPRD akan segera membahas Laporan Keterangan Pertanggung Jawaban (LKPJ) yang disampaikan oleh Bupati Melawi, sehingga perlu untuk ditanggapi.

"Mudah-mudahan apa yang disampaikan oleh bupati ini bisa menjadi masukan dan catatan, untuk kemajuan Kabupaten Melawi," katanya. (ali)